



Kerstin Stadler nimmt die Spende von Harald Wilke, Steffen Kretschmar, Anne Katrin Löwe (obere Reihe, v.l.), Nico, Nele und Isabell von der Oberschule Grimma entgegen

10.12.2019 08:17 CET

Tolles Engagement: Oberschule Grimma sammelt schon seit drei Jahren für Bärenherz

Schon seit drei Jahren sind die Schüler und Mitarbeiter der Oberschule Grimma sehr aktiv für das Kinderhospiz Bärenherz im Einsatz. Nimmermüde sammeln sie für die kranken Kinder und ihre Familien bei uns und haben auch dieses Jahr wieder sehr viel Herz und Engagement gezeigt. Ob beim Flohmarkt, beim Tag der offenen Tür oder beim Schulhoffest mit Kuchenbasar und Dosenschießen - immer wird auch für Bärenherz Geld

gesammelt. Und bei der jährlichen Talenteshow zeigten die Schüler wieder ihr Können und legten die Eintrittsgelder gleich für das Kinderhospiz zur Seite.

Beeindruckende 500 Euro haben sie auf diese Weise zusammengetragen. Da die Klasse 6d ganz besonders aktiv war, durften Nico und Isabell ihre Klasse vertreten als ihr Schuldirektor Steffen Kretschmar, ihre Klassenlehrerin Anne Katrin Löwe, ihr stellvertretender Klassenlehrer Harald Wilke sowie Schulsprecherin Nele aus der 9a ins Kinderhospiz fahren, um das Geld dort abzugeben. Kerstin Stadler hatte die große Ehre, die tolle Spende der Oberschule Grimma entgegenzunehmen.

Es erfüllt uns mit sehr viel Dankbarkeit, dass die Schüler sich so für Bärenherz einsetzen - das ist keine Selbstverständlichkeit. Wir freuen uns sehr, dass die Schule die Aktivitäten nicht nur unterstützt, sondern sich auch aktiv daran beteiligt. Vielen lieben Dank für die wichtige Unterstützung!

P.S.: Die Oberschule Grimma kauft auch immer fleißig unsere Bärenherz-Briefmarken, um damit die Schulpost zu versenden. Das finden wir auch super!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de